

Revue de presse

Journal : Le Républicain

Date: 12.05.2022

Pour un écosystème agro-alimentaire fort, innovant et durable

BROYE La Communauté régionale de la Broye (COREB) annonce le lancement d'une plate-forme interactive afin de référencer et mettre en relation les acteurs locaux du domaine agro-alimentaire

Ce nouvel outil en ligne offre une représentation graphique des acteurs du domaine agro-alimentaire dans la Broye, tels que des agriculteurs, des producteurs de fruits et légumes ou de produits laitiers, des artisans, des vignerons ou encore des éleveurs de bétail, de porcs ou de volailles. L'idée est d'identifier les différents intervenants du secteur, de les inciter à développer des projets collaboratifs, de susciter de l'innovation et de créer des synergies entre eux.

Sous l'appellation de «Mapping Agrofood Broye» la COREB a, en collaboration avec le «Cluster Food & Nutrition», commencé à cartographier le secteur. Au moyen d'un questionnaire électronique de recensement, des entreprises, des artisans, des producteurs ou encore des organisations de diverses filières peuvent décrire leur domaine d'activité, les labels dont ils disposent ou encore l'expertise qui leur est propre. «La plate-forme est active depuis dix jours et nous comptons déjà 25 indépendants et entreprises inscrits» se réjouit Christel Losey Mosimann, adjointe de direction à la COREB. «La démarche est gratuite et le projet vise à construire un écosystème aussi exhaustif que possible».

Et pour Pierre-André Arm, directeur de la COREB, il y a là une réelle opportunité de développement: «Nous avons, au travers de ce projet, l'ambition de créer des synergies susceptibles d'aboutir à des projets innovants pour la région». • vol

Infos & inscriptions: www.coreb.ch/ mapping-agrofood-broye/